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連携医療機関のご紹介 

 平成8年4月に開業し、28年が過ぎました。開業時に水原郷病院の今井晃先生にご挨拶に伺った

ところ、「俺はもういっぱいいっぱいなんだ。いやあ、よく来てくれた。」と満面の笑顔で迎えて

いただいたことを懐かしく思い出します。 

 現在あがの市民病院で奮闘しておられる藤森勝也院長は同期です。 日本農村医学会新潟地方会で 

研究発表しました 
 日常診療においては、とりわけ糖尿病、透析患者におい

て、担当の先生方に大切な情報や助言をいただいておりま

す。また大学の先生が週１回の眼科外来を担当しておられ、

白内障手術のご紹介をいただき、大変感謝しております。 

 阿賀野地区では先輩の先生方の閉院が続いておりますが、

眼科の相談窓口としてもう少し頑張ってみようと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 



春からの転入者・新採用職員のご紹介 

 2024年度が始まりました。意欲と希望に満ち溢れた新人、異動者をお迎えし、「生き生き」

「パワフル」なび病院でありたいと願っています。今年は病院創立70年です。これまで歩んでき

た歴史の重みを感じながら、地域住民から愛される「地域愛着病院」を目指します。 

一人一人に丁寧に接し、寄り添い信
頼される看護師になれるよう日々努
力していきたいです。 
よろしくおねがいします。 

入職したばかりでまだまだ慣れない事ばかり
ですが、患者様の心身に寄り添っていけるよ
うに頑張ります。まだまだご迷惑をかけると
は思いますが、よろしくお願いいたします。 

患者様やご家族様、同僚の方々に
とっても安心感を抱いていただける
ような看護師になりたいです。 

患者様に必要とされ、入院中・退院後もその
人らしい生活が送れるように支えられる看護
師になりたいです。 
よろしくお願い致します。 

患者様一人一人に向き合える、傾聴
力のある看護師を目指したいです。
初めてのことばかりで不安ですが、
頑張りたいと思います。 
よろしくお願いします。 

患者様とそのご家族に寄り添った看
護を提供できるよう努力していきま
す。 
よろしくお願いします。 

3月から三条総合病院より転勤して
きました。同じ地域包括病棟での勤
務で経験を活かし退院支援、頑張っ
ていこうと思っています。 

長岡中央綜合病院から転勤してきました。 
現在は地域包括ケア病棟というところで勤務
しています。急性期治療を終えた患者様が安
心して在宅や施設へ退院できるよう他職種と
連携して支援していきたいと思います。 

豊栄病院から転勤してきました。12年ほど前
に２年ほど働かせていただき、知っている方も
おり心強いです。 
地域に貢献すること。職員が安心して働ける職
場を目指し頑張っていきたいと思います。 

5年ぶりになります。忘れているこ
とも多く、早く感覚を取り戻し、新
しい業務に着手したいと思います。
ご協力お願い致します。 

この度、上越総合病院より転勤してまいりまし
た。初めての転勤ということもあり不慣れな所
も多々ありますが、なるべく早く業務に慣れて
いけたらと思います。 

三条総合病院から転勤してきまし
た。12年振りに、あがの市民病院
に勤務させてもらいます。 
よろしくお願いします。 

佐渡総合病院から転勤して参りまし
た。早く業務に慣れて患者様の為に
尽くしたいと思います。 
よろしくお願いします。 

食事を通して患者様の健康をサポー
トできるように精一杯、頑張ってい
きます。 
これからよろしくお願いします。 

三条総合病院から転勤してきました。 
患者様に入院中の１日の食事が楽しみに思っ
てもらえる、安心で美味しい食事提供ができ
る様に頑張っていきたいです。 

柏崎総合医療センターより転勤して
参りました。皆様のお役に立てるよ
う努めて参る所存です。 
どうぞよろしくお願いいたします。 

この仕事は未経験で頼りない部分もたくさん
ありますが先輩方に指導していただきながら
しっかりと仕事を覚えて、みなさんの力にな
れるよう頑張っていきたいと思います。 
どうぞよろしくお願いします。 

新潟市江南区出身です。 
介護保健施設の勤務は初めてですが精進して
いきたいと思います。 
お願いします。 

病棟勤務を長らくしており、外来は初めてで
すが、分からない事があると親切に教えて下
さり、みなさん優しくして頂きありがたいで
す。早く仕事を覚えるように努力していきた
いと思います。よろしくお願いします。 

入職後の１ケ月間は業務量の多さに
圧倒される日々でした。まだ自分に
余裕はありませんが、１日でも早く
慣れるよう頑張ります。 
よろしくお願いします。 

目標としては患者さんとコミュニケーション
をとり、今、患者さんに必要なことは何かを
考え行動出来る看護師を目指して頑張ってい
きたいと思います。そのために早く仕事に慣
れて徐々に実践を重ねていこうと思います。 

患者様との関わりを大切にし患者様、ご家族
の思いに寄り添った看護師になれるよう頑張
ります。 
よろしくお願いします。 

先輩看護師のケアを見学し、日々学んでいま
す。まだ慣れないことばかりですが、積極的
に学び看護を提供できるように努力していき
たいと思います。 

４月に入職しました。若くはありま
せんが、いつまでも気持ちだけは
若々しくありたいと思っています。
フレッシュさを大切に頑張ります。
よろしくお願いします。 

 

患者様とそのご家族に寄り添い、安心安楽に
過ごしていただけるよう努めていきたいと思
います。 

よろしくお願いします。 

豊栄病院より転勤してきました。 

少しでも早く仕事に慣れ、地域の皆

様のお役に立てるよう頑張ります。

宜しくお願いします。 

三条総合病院の閉院に伴い三月から転勤してき
ました。水原郷病院の併合時には助勤でお世話
になりましたが、新病院となったあがの市民病
院の近代的な良い設備で心機一転頑張りたいと
思います。よろしくお願いいたします。 

初めての下越地区の病院で、土地勘がないの
で、皆さんに、あがのについて教えていただき
ながら、頑張っていきたいと思います。 

昨年１年間村上総合病院にて勤務し
今春あがの市民病院に戻ってきまし
た。また、新たな気持ちで心機一転
頑張りたいと思います。 


